

Distanzunterricht ab dem 29.04.2021

27.04.2021 | 17:42 von J.Hicking

Liebe Eltern,

das neue Infektionsschutzgesetz sieht für Schulen in Städten und Kreisen Distanzunterricht vor, wenn die Inzidenz an drei aufeinander folgenden Tagen höher ist als 165.

Im Kreis Wesel ist dies nun leider der Fall. Ab 29.04.2021 ist daher für alle Klassen bis auf Abschlussklassen und Förderschulen wieder Distanzunterricht verordnet. Heute kam die entsprechende Information vom Schulträger. Auch auf der Seite des Ministeriums für Arbeit, Gesundheit und Soziales (mags.nrw) ist die Verfügung nachzulesen.

Wann wir wieder zum Wechselmodell übergehen können, hängt von der weiteren Entwicklung der Fallzahlen ab.

Aussage ist, dass diese an 5 aufeinander folgenden Tagen kleiner als 165 sein müssen.

Dann kann in der darauf folgenden Woche am Montag wieder mit dem Wechselmodell gestartet werden. Bitte beobachten Sie die Inzidenzwerte. Wir werden Sie umgehend über die weitere Entwicklung informieren.

Zu den Aufgaben für den Distanzunterricht werden Sie wie immer über die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer Ihrer Kinder informiert.

Die Notgruppenbetreuung bleibt unverändert bestehen.

[Formular Notbetreuung](#)